



FERRARI CLUB LUXEMBOURG

# TRADITIONELLE FRÜHJAHRSAUSFAHRT

MIT SPANNUNG ERWARTETE RÜCKKEHR AUF DIE LANDSTRASSE

**A**m 13. Juni waren die Corona-Beschränkungen endlich etwas gelockert und das Wetter wieder milder. Nach langen Monaten des Wartens war es daher die lang ersehnte Gelegenheit, uns bei einem offiziellen Ausflug des Clubs endlich wieder zu treffen, unsere Ferrari auf den herrlichen Landstraßen Luxemburgs zu fahren und ganz einfach einen schönen Tag zusammen zu verbringen. Die Verabredung erfolgte daher für Sonntagmorgen in Luxemburg-Hamm. Wir trafen uns dort mit ungefähr fünfzehn Autos, von denen einige nicht für den gesamten Ausflug bleiben konnten, aber sehr daran interessiert waren, die Freunde und Teilnehmer des Tages zu begrüßen, oder nur ein bisschen mit uns unterwegs zu sein. Nach dem Wiedersehen und einem Briefing über den Tagesverlauf brach der Konvoi zur ersten Route von 80 km kreuz und quer durch den Südosten des Landes auf. Der Weg führte über Dalheim auf den Höhenwegen durch die Weinberge entlang der Mosel, und gegen Mittag kamen wir beim Restaurant Steinmetz in Bech an.

Unsere Gastgeber hatten uns einen Parkplatz für die Ferrari und eine große Terrasse mit Blick auf die Autos für unser Mittagessen reserviert. So konnten wir eine lange, gesellige Pause und ein gutes Essen bei Sonnenschein genießen, bevor wir uns am Nachmittag wieder auf den Weg machten. Die zweite Route, ca. 110 km über kleine kurvenreiche und menschenleere Landstraßen, führte uns quer durchs Land von Ost nach West: Über Consdorf, die touristische Region Müllerthal (die „Kleine Luxemburger Schweiz“) und Colmar-Berg (das Schloss Berg ist die Residenz von Großherzog Henri, dem Staatsoberhaupt von Luxemburg), wo sich auch die Reifenfabrik mit der Renn- und Teststrecke „Circuit Goodyear“ befindet, dann entlang der belgischen Grenze nach Süden, um endlich unseren letzten Treffpunkt zu erreichen und den Tag stilvoll zu beenden. Unsere Freunde und Partner der Garage Ferrari Francorchamps Motors Luxembourg in Windhof hatten in der Tat einen besonderen Empfang in ihren Räumlichkeiten vorbereitet.  [OLI]

Lang ersehnter Genuss im Kreise der Clubkameraden bei der Ausfahrt am 13. Juni.

